

DOC. DE LA SESSION No 18

Prolongement de l'aile de l'ouest.—La moitié est des anciennes cellules a été reculée jusqu'au mur du dôme, et on a fait une excavation de dix pieds au-dessous du niveau du sol pour des cellules nouvelles. La fondation des cellules et des conduites est en pierre ; les travaux avancent ; tous les départements ont des quantités de matériaux prêts pour la construction

Département du gardien-chef.—On a agrandi le magasin en utilisant l'extrémité sud du bâtiment qui servait comme dépôt pour les appareils à incendie. Avec ce local additionnel, le département répond à tous les besoins.

Dépôt des appareils à incendie.—Les deux chambres situées du côté nord de la loge ouest, à l'entrée, ont été aménagées pour recevoir les appareils à incendie. On y a installé deux dévidoirs pour boyaux, une voiture à échelles, des haches, etc.

Chapelle protestante.—Les murs de la chapelle ont été décorés et les bancs peints ; le plafond de la sacristie a été recouvert en métal. La salle d'école a été divisée, à son extrémité est, afin de donner une classe pour le chapelain protestant.

Département de l'économe.—Le bureau de l'économe, qui se trouvait du côté ouest, a été transféré du côté est.

Salle des gardiens.—La salle des gardiens a été considérablement agrandie par l'enlèvement du mur en pierre et de la cloison en bois, à l'extrémité nord ; elle mesure maintenant cinquante pieds de long par vingt et un de large. On y a fait un plancher en bois franc, installé un coffre-fort en acier pour les clefs, posé des barreaux de fer aux châssis.

Grand vestibule.—Un grillage en acier poli, avec portes, a été placé à l'extrémité sud du grand vestibule.

Bureau du préfet.—Les changements qui ont été opérés dans le bureau du préfet y donnent plus d'espace. Une porte, pratiquée dans le mur du grand vestibule, donne une entrée dans le bureau du préfet en passant par celui du secrétaire. On y a construit une voute en brique avec portes en acier. Le plafond, dans le bureau du secrétaire, a été recouvert en métal et peinturé. Des châssis neufs, à grands carreaux, ont été mis à toutes les fenêtres.

Loge nord ou grande entrée.—Des doubles châssis ont été posés à toutes les ouvertures de l'entrée, ce qui rend l'édifice plus confortable pendant les temps froids.

Infirmierie.—La boiserie, la pierre, les murs et les plafonds ont été peints et huilés et les cellules blanchies à la chaux.

Etable.—On a placé sur le toit un ventilateur auquel correspondent les conduits d'air des stalles.

Hangar à bois.—Un hangar pour recevoir le bois de service a été construit à l'angle nord-ouest du bassin.

Grand mur d'enceinte.—Le rejointoiement est terminé. Un grand nombre de vieilles pierres ont été remplacées. Le chaperon a été renouvelé en plusieurs endroits.

Bouée.—La bouée indiquant l'extrémité du tuyau de prise d'eau a été mise en place.

Tour d'eau.—L'intérieur a été planchéié, latté et plâtré.

Hangar à chaux.—Recouvert en bardeaux et peinturé.

Dôme-sud.—Des portes et cadres avec châssis vitrés ont été placés dans les arches conduisant au dôme.

Carrière.—On a construit à la carrière un bâtiment convenable servant de bureau et de magasin pour l'instructeur de métiers.

Ferme.—Les granges ont été peinturées. On a fait une cave pour les racines, dans le sous-sol, à l'extrémité est de la grange n° 1. On a ajouté aux clôtures en fil de fer.